

# 2005 ぐんまふれあいフェスティバル 準備中

## 5月15日(日)に開催決定!! 県下12会場が同日開催

会場については3月号でお知らせする予定です

連合群馬はより多くの組合員や県民が参加できるふれあいの場として、また、地域の活性化に向けて「ぐんまふれあいフェスティバル」を開催しています。昨年は前橋会場4,800名をはじめ、12会場で約3万名の県民が参加し、家族揃って楽しい一日を過ごしました。

05年は県内12会場で5万人の参加を目標に、参加して面白かった、楽しかったと皆さんから喜ばれる企画を検討しています。

ご家族をはじめみなさんの参加をお待ちしておりますので、是非新しい手帳に予定を書き込んでください。



富岡会場



桐生会場



吾妻会場



高崎会場

写真は2004年の風景

## 事務局 新年の抱負 ~「四文字」に思いを込めての巻!~



**先憂後楽**

清村 宗一



**心機一転**

阿部 和彦



**熟慮断行**

富澤 誠



**堅忍不拔**

小山 利明



**自由闊達**

坂上 恵理子



**男女平等**

萩原 いずみ



**不撓不屈**

山田 めりか



**春風駘蕩**

吉田 香苗



**禍福無門**

新井 智



**家内安全**

長谷川 浩之

☞ 四文字の意味はホームページでご覧下さい。

### 編集後記

一年の計は元旦に有り。新しい年を迎えると心身ともになぜか新鮮な気持ちになります。新鮮な気持ちで「今年こそは…」と色々計画を立ててみるのは楽しいものです。挫折しても良いから、目標に向かってチャレンジしましょう。内臓脂肪減らさなくちゃなあ。(お)

現代ほどマーケット・リサーチができる訳ではなく、名もない人達が人づてに聞きつての中から、より良いものを、より丁寧な作品を…と、追及し続けた結果が、誰もが(マニアの人かも知れないが…)素晴らしいと感じる芸術品になった。と言つことが本当ではないのだろうか。

厳しい時代にあることは間違いないが、連合群馬は「いい仕事していますねえ」と評価される。してもらえ一年間でありたい。(せ)

「いい仕事してますね」と言つ言葉がある。TV番組から生まれ、CMで使われるまでになったはやり言葉である。名人・名工がつくったと言われる骨董品を目利きする時に、鑑定人が発した言葉ではあるが、実に響きのある良い言葉であると思う。

年のはじめに願ひつ...